

[Diese Seite drucken](#)[Bilder ein-/ausblenden](#)

Augsburg Allgemeine

[Startseite](#) [Lokales \(Neuburg\)](#) [Lokalsport](#) [Gelungener Sprung in die Saison](#)

25. Oktober 2017 00:04 Uhr

SCHWIMMEN

Gelungener Sprung in die Saison

Hetzel-Brüder starten für TSV Neuburg in München und zeigen sich in guter Form *Von Katharina Feyrer*



Auf die Plätze, fertig, los: Lars Hetzel vom TSV Neuburg erzielte in München drei persönliche Bestleistungen.

Foto: Katharina Feyrer

Gleich der erste Wettkampf der Saison war mit den oberbayerischen Kurzbahn-Meisterschaften in München eine wichtige Veranstaltung für die Schwimm-Abteilung des TSV Neuburg.

Die Ottheinrichstädter schickten zwei Aktive in die zweitägige Veranstaltung. Am Ende standen nach der nur knapp vierwöchigen Vorbereitungsphase im Neuburger Parkbad vier neue Bestzeiten und einige Top-Ten Ergebnisse zu Buche. Insgesamt 543 Aktive aus 36 oberbayerischen Vereinen waren im Münchner Hallenbad am Start. An beiden Wettkampftagen hatten die Kampfrichter und Schiedsrichter aus Oberbayern 2552 Einzelstarts abzuwickeln.

Die Neuburger gingen in vier Entscheidungen an den Start. Der jüngere der beiden Hetzel-Brüder, Lars Hetzel (Jahrgang 2004), sorgte für ein deutliches Ausrufezeichen. Er sprang insgesamt dreimal ins Wettkampfbecken und erzielte jeweils eine neue persönliche Bestzeit. In seiner ersten Entscheidung am Samstag belegte er Platz vier über 200m Freistil in einer Zeit von 2:21,42 Minuten. Auf der langen Ausdauerstrecke (400m Freistil) verbesserte er seine alte Bestzeit um über zwölf Sekunden auf 5:07,63 Minuten. Am Ende stand damit ebenfalls der undankbare vierte Platz zu Buche. Seine letzte Bestmarke erreichte er über die 100m Freistil. Dabei unterbot er seine erst kürzlich aufgestellte Bestzeit um noch einmal zwei Sekunden. Mit 1:03,53 Minuten reichte dies zu Platz fünf in einem

hochkarätigen Teilnehmerfeld. Mit diesen starken Leistungen zauberte Lars seinen beiden Trainerinnen Maren Adler und Petra Rebele ein Lächeln ins Gesicht:

Sein zwei Jahre älterer Bruder Tim Hetzel (Jahrgang 2002) machte das Wochenende perfekt. Auch er konnte bei seinem Start über die kurze Sprintstrecke (50m Freistil) überzeugen. Mit einer neuen Bestmarke von starken 0:30,39 Minuten schwamm er auf Platz 18 seiner Altersklasse. Nach diesem gelungenen Einstieg freut sich das Trainerteam auf die bevorstehenden Wettkämpfe. Das nächste Highlight wird das traditionelle Adventsschwimmen des TSV Neuburg am ersten Adventssonntag im eigenen Parkbad.



Mehr zum Thema

[Fabian Rieß räumt kräftig ab](#)

[Schwimmen Zufriedene Trainerin](#)

[Youngster lässt Trainer strahlen](#)

[Medaillen am Fließband](#)